



つくし

令和7年度 12月号
若葉幼稚園
年少だより
記



今年もあと1か月です



今年もあっという間に過ぎ、残すところあと1ヶ月となりました。子ども達は園庭で鬼ごっこや鉄棒、お店屋さんごっこをしたり、初めてみる虫を見つけては新しい発見を喜ぶ姿が見られたりと、寒さに負けず元気いっぱい遊んでいます。

また、子ども達はお遊戯会に向けて練習に励んでいます。劇の役柄になりきったり、音楽に合わせて体を動かしたり、真剣にそして楽しく練習を頑張っています。今年度は合唱に加えて、ピアニカの発表もあり、子ども達は初めてのピアニカに苦戦しつつも、「できた！」と喜ぶ姿が増え、少しづつ自信がついてきました。当日は子ども達も緊張すると思いますが、舞台の上で精一杯頑張りますので、温かい拍手を送って頂きたいと思います。

2学期は沢山の行事を通して、子ども達は心も体も大きく成長しました。そんな姿に私たちも大変嬉しく思います。そして、今年もわかばの会の皆様をはじめ、保護者の皆様のたくさんのご協力をありがとうございました。来年も子ども達が充実し、楽しい園生活を送れるよう、職員一同力を合わせて頑張っていきたいと思います。冬休みも交通事故や病気に気をつけて、ご家族で楽しい冬休みをお過ごし下さい。そしてよいお年をお迎え下さい。

来年も素敵な1年になりますように。



おもちつき

12月11日（木）はおもちつきを行います。「ぺったんこ それ ぺったんこ♪」と子ども達は元気よくおもちつきの歌をうたっています。

昔はめでたいことがある日にもちをつき、力強く元気になることを願って食べていたそうです。杵や臼の名前を知り、実際に触れたり、もち米がお餅へと変化する様子を見たり、つきたてのお餅の美味しさを味わって欲しいなと思います。

みんなでついたお餅は、あんこときなこ餅にして頂きます。

おもちつきの日のお弁当は、いつもより少なめで大丈夫です。



大掃除

保育室や廊下、子ども達が使っているロッカーや下駄箱等を、みんなで綺麗に掃除します。雑巾で拭いたり整理整頓したりして、新しい年を迎える準備をします。

お家でも気持ちよく新しい年を迎えるために、子ども達と一緒におもちゃの整理整頓や拭き掃除等をしてみると良いですね。

